

LAGORD

Visite du collège virtuelle pour les CM2



Pascal Roy, principal du collège Jean-Guiton, Emmanuelle Mendes, directrice de l'école Le Treuil-des-filles, Quentin Seguela et Olympia Guérin Wallner, de TAS 3 D. PHOTO J.-P. O.

L'école élémentaire Le Treuil-des-filles et le collège Jean-Guiton mettent en place des outils pour les élèves et leurs familles afin d'effectuer des visites virtuelles. Même si elles ne remplacent pas une découverte physique des lieux rendue compliquée par la crise sanitaire, ces visites sont précieuses pour se projeter dans un nouveau lieu.

Emmanuelle Mendes, directrice de l'école, explique : « Dans ce contexte particulier, nos élèves et leurs familles sont « empêchés » de se projeter car les rencontres, réunions, portes ouvertes, visites sont modifiées. Les pa-

rents, familles se représentent l'établissement à travers des ressentis et des perceptions personnels sans avoir la connaissance du système, des enjeux et des codes de l'enseignement. Alors on informe, explique et montrons virtuellement. »

La phase 1 du projet de la visite virtuelle est proposée aux élèves et familles au retour des vacances de février. À partir des questions des élèves de CM2, les enseignants porteurs du projet et les élèves de Sixième ont conçu des modalités de découverte des points stratégiques de la liaison école/collège. La visite virtuelle, réalisée par

Quentin Seguela et Olympia Guérin Wallner de l'équipe TAS 3 D, reste un document évolutif. Consultable d'un smartphone, d'une tablette ou d'un ordinateur. Il sera ensuite enrichi sur les spécificités du collège ainsi que des documents créés par les élèves. Financé par la mairie de Lagord, il a pour vocation de connaître une seconde phase qui aura pour objectif de présenter l'école élémentaire et les spécificités des cycles 2 et 3 aux nouveaux élèves arrivants, notamment aux quelque 60 élèves de CP accueillis chaque année en septembre.

Jean-Pierre Ouvrard



HUAWEI P20

LEICA DUAL CAMERA | AI